



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 22.01.2025  
– Auszug aus Drucksache 19/4713 –**

**Frage Nummer 16  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Christiane  
Feichtmeier**  
(SPD)

Nachdem 2015 der damalige Heimatminister Dr. Markus Söder die Verlegung der Rechtspflegerschule von Starnberg nach Pegnitz verkündete, frage ich die Staatsregierung, was der aktuelle Stand der Verlegung ist, bis wann die Verlegung abgeschlossen sein soll und ob es Planungen für die Verwendung des in Starnberg frei werdenden Grundstückes gibt?

**Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr**

Die erforderlichen europaweiten Vergabeverfahren durch das Staatliche Bauamt Bayreuth konnten nunmehr abgeschlossen werden. Die Planung startet somit termingerecht Anfang 2025.

Die Nachnutzung des Geländes in Starnberg befindet sich bei der Immobilien Freistaat Bayern in der Prüfung.